

## COMPTE-RENDU DE REUNION DE BUREAU

**Date** : jeudi 19 décembre 2024

**Lieu** : gymnase de Cissé

**Heure** : 19h

**Membres présents** : Brice Lagarde, Brice Robert, Tristan Girardeau, Chloé Schwanger, Frédéric Jamelot, Amélie Penaud, Coralie Ferru, Alexandre Andretto, Cindy Guillot, Guillaume Ferlac

### **Ordre du jour** :

1. Rôles dans le bureau, mise au point, investissement et futurs départs
2. Subventions
3. Ecole primaire Cissé
4. Echéances 2025
5. Communiqué rôle encadrants
6. Sponsoring
7. Service civique
8. Commande maillots
9. Dotation club
10. Janvier 2025

#### **1. Les rôles dans le bureau et investissement**

- Brice R : Pas de travail ensemble, chacun travaille mais on est mal coordonné.
- Utilisation d'une appli que la ligue utilise déjà
- Projections 2025

#### **2. Subventions**

- Demandes de subvention :
  - FDVA fonctionnement puis projets sportifs sur moncompte.asso mois de février.
  - Département de la Vienne fin janvier
- Demande faites :
  - de subvention de 8000€ pour le fonctionnement auprès de la CCHP
  - Montant de 650€ pour une manifestation Orléans Masters (4-9 mars)

#### **3. Ecole primaire Cissé**

TAP avec école de Cissé ? Proposition faite par la mairie pour mai-juin le vendredi 15h-16h.

Brice se demande s'il est capable de le faire niveau horaire ? est-ce rémunéré ?

Tristan va répondre au mail de la mairie.

## COMPTE-RENDU DE REUNION DE BUREAU

### **4. Echéances 2025**

- Tournoi jeunes 29-30 mars. Poona ok. Pas de JA pour l'instant. Amélie dispo ? Envoyer un mail aux JA pour demande. Si Amélie JA, qui pour les courses ? Lots ?
- Tournoi 26-27 avril. Poona ok, badnet non. JA E. Dougnac. Lots ? Buvette ?
- Championnats départementaux jeunes + simple vétéran 11-12 janvier
- Championnats départementaux double vétéran : 09-02-25
- Régionales 1 23-02-25
- Régionales 2 23-03-25
- Championnats de France para 11-12 janvier à Gien. Organisation surprise d'un déplacement ?
- Mardi 14/01 10h-15h30, journée découverte de la Section pour les CM1-CM2 des écoles du secteur. Des bénévoles dispo ?

### **5. Communiqué rôle encadrants**

Brice L reçoit de mauvais retours régulièrement des licenciés. Il serait bien de faire un communiqué pour réexpliquer le rôle du bureau, les problèmes avec la mairie, rôle des encadrants, et planning de Brice.

Tristan envoie son texte.

### **6. Sponsoring**

Sponsoring à revoir : Audilab, super U

Mutuelles de Poitiers change de propriétaire et ne donnera plus rien !

### **7. Service civique**

Service civique : mail à C. Jeanjean, réponse espérée en janvier-février pour valider Bryan en tant que tel.

### **8. Commande maillots**

Cindy doit faire un tableau pour les commandes ? Le donner à Brice L.

Question du flocage remise en question

### **9. Dotation club**

Récompenser les bénévoles qui aident au quotidien. Idée de Brice R. Catalogue identique à l'an dernier donc continue-t-on le même principe ?

Catalogue Victor ; Forza

### **10. Janvier 2025**

Réunion au resto début janvier. Resto offert par le club.

*Réunion terminée à 20h.*